

新しい減塩システム「無限レシピ」

バラエティ豊富で飽きがこない制限食の支援を



ではないことも、構想に生かされました。

栄養が偏りがちな一人暮らしの学生や高齢者らへの活用も推奨します。「塩分が多い昼食を食べた日の夜は、減塩食を活用するなど、普段から健康を意識すれば生活習慣病の予防にもつながるはず」。2023年2月までは実証研究として、出雲キヤンパスに設置した冷凍自販機で試験的に委託販売を実施。「食事はエンジョイするもの。楽しみながら体調を整えてほしいですね」。

ソースを開発しました。利便性の向上とSDGsの理念の実現を狙い、肉や魚、野菜などの食材冷凍パックもセットに。「下ごしらえで一番大変なのが野菜。生産者など協力を得て、規格外の野菜や販売時に廃棄されがちな大根の葉なども低価格で譲り受け、活用しています」。

れている宅配弁当と違い、ソースと食材の組み合わせ次第でレシピが無限に広がるのも魅力の一つです。中村教授は2020年6月、塩分や糖質、カリウムなどの摂取制限を容易にする調理支援システムの特許を取得。減塩食に加え、さまざまな制限食に対応するシステム開発に

中海・宍道湖・大山圏域
市長会とのじげおこしプロジェクト「制限食開発プロジェクト」を進める地域
未来協創本部の中村守彦教授が、大学発ベンチャー企業設立を目指しています。
す。アプリを活用した調理支援システムについて聞きました。

場などを通して患者らの声を耳にしていた中村教授は約6年前から、摂取制限を簡単にクリアできる調理支援システムの開発に着手。「素材に味を染み込ませる和食はおいしいですが、塩分などを過度に摂取しがち。調味前の食材にソースを掛けるスタイルなら、簡単に制限できることでは、と考えました」。

最初に取り組んだのが、日本人の3人に1人が患う高血压に効果的な減塩食。自己宅での「調理実習」で確信を得た中村教授は、浜田市のレトルト食品製造会社の協力を得て、照り焼きや海老ソース



地域未来協創本部
地域医学共同研究部門
中村 守彦 教授

